

Pressemitteilung

SCHLESWIG-
HOLSTEINISCHER
LANDTAG



Nr. 111 / 4. Dezember 2025

Einladung an die Medien: Pfadfinder überbringen Landtagsvizepräsidenten Peter Lehnert Friedenslicht aus Bethlehem

Die Pfadfinder tragen das Friedenslicht aus Bethlehem zum 30. Mal nach Schleswig-Holstein – am kommenden Montag (08.12.) erreicht es auch den Landtag. Die Aktion steht in diesem Jahr unter dem Motto „Ein Funke Mut“. Vertreterinnen und Vertreter mehrerer Pfadfinderverbände entzünden das weihnachtliche Symbol gemeinsam mit dem Vizepräsidenten des Schleswig-Holsteinischen Landtages Peter Lehnert und lassen das Licht im Foyer des Landshauses erstrahlen.

Zur Übergabe des Friedenslichts und zum Fototermin
am Montag, 8. Dezember, 15.30 Uhr
im Foyer des Landshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel
sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Die Aktion ist aus einer Initiative des Österreichischen Rundfunks (ORF) entstanden: Seit 1986 entzündet jedes Jahr vor dem dritten Advent ein österreichisches Kind in der Geburtskirche in Bethlehem das Friedenslicht und reist mit diesem nach Wien. Nach einem ökumenischen Gottesdienst wird das Licht nicht nur in Österreich, sondern in vielen europäischen Ländern und auch in Deutschland als weihnachtliches Symbol des Friedens weitergegeben. In Deutschland setzen die Pfadfinder seit 1994 mit der Verteilung des Friedenslichts ein Zeichen für Völkerverständigung und Frieden.